

Communiqué

Colloque sur le thème :

L'innovation éducative et la dynamique de la réforme au Maroc

Mardi 9 et mercredi 10 octobre 2018

Le Conseil Supérieur de l'Éducation, de la Formation et de la Recherche Scientifique organise les mardi 9 et mercredi 10 octobre 2018, dans son siège, un colloque sur le thème :
« **L'innovation éducative et la dynamique de la réforme au Maroc** ».

Ce colloque vise à insuffler une dynamique dans l'effort de réflexion collective en vue de l'élaboration d'une vision stratégique partagée de l'innovation en matière d'éducation, de formation et de recherche, considérée comme un levier essentiel pour l'amélioration de la qualité et la promotion de l'excellence individuelle et de l'intelligence collective .

De nombreux chercheurs et experts nationaux et étrangers prendront part à ce colloque, auquel participeront des chercheurs et praticiens en vue d'échanger points de vue et expériences, de partager des propositions susceptibles d'enrichir les savoirs relatifs à l'innovation et à la créativité et d'explorer les possibilités de les décliner concrètement dans les pratiques pédagogiques, notamment, des enseignants et apprenants.